



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe a pris part à l'intronisation du métropolite de Buenos-Aires et de toute l'Argentine



Le 2 mars 2019, le nouveau métropolite de Buenos Aires et de toute l'Argentine, Mgr Jacques, a été intronisé à la cathédrale Saint-Georges de la métropole argentine du Patriarcat d'Antioche. Le métropolite Ignace d'Argentine et d'Amérique du Sud, hiérarque de l'Église orthodoxe russe, a pris part à la cérémonie.

Le lendemain, le métropolite Jacques de Buenos Aires et de toute l'Argentine a célébré une première Divine liturgie après son intronisation, en concélébration avec de nombreux hiérarques du Patriarcat d'Antioche, l'évêque Cyrille de Diokleia (Église orthodoxe serbe), le métropolite Ignace d'Argentine et d'Amérique du Sud, et l'évêque Jean de Caracas et d'Amérique du Sud (Église russe hors-frontières).

A la fin de la liturgie, Mgr Ignace a chaleureusement félicité le métropolite Jacques.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46569/>